

El viernes fue turno de los alumnos de Bidasoa

28/11/2016

El viernes pasado acabó el campeonato de fútbol sala interno de Enpresagintza. El equipo Sondroku formado por alumnos de segundo, venció al equipo de primer año de carrera.

La próxima cita será en el campo de fútbol de Azkoagain. Allí se enfrentaran los aspirantes que competirán posteriormente en el campeonato de MONDRAGON UNIBERTSITATEA. Ese día será el 15 de diciembre. Para inscribirse acceder [online](#) o en el Servicio de Deportes.



Campeonato interno de
Enpresagintza 2016/2017